

# Gai, gai, marions-nous...



Une deuxième édition du salon du mariage à succès.

■ RV

Un temps considérée comme désuète, l'institution du mariage semble revenir en force. Comme la première édition organisée en 2006 à Malmédy-Expo par GIEM diffusion, la seconde a connu le même succès de foule. Josiane Crèvecoeur, qui en était la principale cheville ouvrière, s'est imposée pour philosophie professionnelle de ne travailler qu'avec de grandes enseignes. Ce que nous avons pu constater sur place, où tous les stands étaient occupés

par des produits ou sociétés de marque et de réputation. À ce degré de qualité, il faut encore ajouter le fait que les collections ont été présentées deux semaines avant la date officielle fixée au 20 février. C'est sans doute là que réside le secret de la réussite. La prochaine manifestation de cet organisateur aura lieu les 11, 12 et 13 mai prochains au même endroit et aura pour objet le jardin, dans le cadre de la foire commerciale. «

R.V.



En pleine préparation des défilés.

■ RV